

## RESEÑA DESCRIPTIVA

### NERVE (UN JUEGO SIN REGLAS)

Es una película que a pesar de estar dirigida para un público joven, cuenta con elementos suficientes para hacer que la historia resulte entretenida e interesante para todas las edades. Colores neón, con mucha acción, y con una banda sonora muy actual para la época. Protagonizado por Emma Roberts y Dave Franco.

Emma Roberts interpreta a Vee, una muchacha joven de preparatoria de carácter reservado que gracias a la presión de sus amistades decide registrarse en Nerve, un juego virtual que está de moda entre los jóvenes. En lo que consiste Nerve es que básicamente se trata de una versión del típico juego de verdad o reto solo que acá no existe la verdad solo los retos en el cual los jugadores reciben retos por parte de los observadores o grupo de seguidores. Utilizando su teléfono móvil, cada jugador debe tomar un video del reto mientras lo está realizando. Cada reto cumplido equivale a un monto de dinero en dólares, y conforme vas avanzando en el juego, la dificultad de cada reto se va incrementando y volviendo peligroso. Si fallas en uno de los retos o te rindes, estas fuera y pierdes todo el dinero acumulado. Pero si delatas el juego con un oficial o alguien mayor las consecuencias son peores. A través del juego, Vee conoce a Ian (Dave Franco) y juntos se convierten en la pareja sensación de Nerve y buscaran colocarse como los mejores jugadores en este juego virtual.